

L'actu du jour

On ne peut rien faire quand on est handicapé ? Même pas vrai !

Un handicap, est-ce que cela empêche d'avoir des passions, des amis, un travail, de mener une vie épanouie ? Certains pensent qu'on ne peut rien faire, ou presque, quand on est handicapé. Or, en France, 14 % des personnes de plus de 15 ans ont un handicap, plus ou moins important : moteur, mental, un trouble dys ou des difficultés à voir ou entendre, par exemple.



Pour en savoir plus, Séverine la journaliste d'*1jour1actu*, Paula, Maxime et leurs copains-copines de classe ont mené l'enquête ! Ils ont interrogé des personnes atteintes de trisomie 21 sur leur vie quotidienne. À l'école, ils ont participé à un tournoi de rugby avec des enfants handicapés, une expérience enrichissante pour tout le monde ! Ils ont aussi rencontré Françoise Lacaze, bénévole à l'association L'Esperluette, à Toulouse, pour discuter des difficultés que peuvent rencontrer les handicapés et savoir comment mieux les intégrer à notre société. **Car les personnes en situation de handicap, que celui-ci soit visible ou invisible, doivent être traitées comme tout le monde** et, grâce à un environnement adapté, elles peuvent tout faire... ou presque !

Écoute cet épisode de *Même pas vrai !* et mène l'enquête avec les enfants pour mettre les stéréotypes au tapis et lutter contre les discriminations !

Toi aussi tu veux enquêter et lutter contre les stéréotypes et les discriminations ? Alors, écoute tous les épisodes de *Même pas vrai !*, une série de l'hebdomadaire *1jour1actu*.

Sarah Barthère

Scénario : Sarah Barthère

Voix : Séverine Clochard

Direction éditoriale : Aurélya Guerrero

Réalisation : Qude avec Milia Legasa

Télécharge ton carnet

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com